



Punkt 3.3 der öffentlichen Sitzung am 07. November 2012

Vorlagen-Nr. 12-A-50-0008

Farbgestaltung in Bussen von ESWE

Trotz Übereinstimmung mit ESWE Verkehr und AK, dass gelbe Haltestangen, teils mit Griffprofil, in Bussen der Sicherheit und Orientierungshilfe dienen, scheinen neu angeschaffte Busse wieder graue, hellblaue Haltestangen zu haben, Entsprechende Fragestellung an ESWE Verkehr ist erforderlich. Eine Beschaffung gegen die positiven Entscheidungen ist
Ein Schritt zurück! Die Farbwahl wird auch in anderen Städten, Ffm, Stuttgart, bevorzugt.

Beschluss Nr. 0223

Die Ausführungen von Herrn Gerhard (ESWE-Verkehr) werden zur Kenntnis genommen, wonach sich ESWE-Verkehr an die Vereinbarung mit dem AK Behinderte hält und nur noch Busse mit gelben Haltestangen anschafft. Sollten Busse mit anders farbigen Haltestangen unterwegs sein, kann es sich nur um Busse anderer Verkehrsbetriebe handeln.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2012

Weinerth
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2012

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2012

Dezernat IV/ESWE-Verkehr
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister